

Ehrenurkunde

der Carl Friedrich von Weizsäcker- Gesellschaft Österreich

In Anerkennung seiner Verdienste um Gründung und Aufbau der
Carl Friedrich von Weizsäcker-Gesellschaft Österreich verleiht
der Vorstand

o. Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Ludwig Adamovich

Präsident des Verfassungsgerichtshofes der Republik Österreich
a.D., Gründungsmitglied der Weizsäcker-Gesellschaft Österreich,
Vorsitzender des Vorstands von Januar 2011 bis November 2015,

den Ehrenvorsitz

der Carl Friedrich von Weizsäcker-Gesellschaft Österreich.

Wien, am 19. Mai 2017

o. Univ.-Prof. Dr. Herbert Pietschmann

Vorsitzender des Vorstands



Beschluss der Mitgliederversammlung vom 03. November 2016,
überreicht im Rahmen der 11. Carl Friedrich von Weizsäcker-Gespräche
Wien.